

RILIS NASIONAL

Kapolsek Narmada Hadiri Upaca HUT Kemerdekaan di Kantor Bupati Lombok Barat

Syafruddin Adi - MATARAM.RILISNASIONAL.COM

Aug 17, 2023 - 19:18



Mataram NTB - Sebagai momentum bersejarah dalam mengenang perjuangan kemerdekaan, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH yang diwakili oleh Kapolsek Narmada Kopol Kadet Metria S.Sos, SH, MH hadir dalam Upacara Bendera Peringatan HUT Kemerdekaan Republik Indonesia ke 78 tahun 2023 bertempat di Lapangan Kantor Bupati Lombok Barat. Kamis, (17/08/2023)

Upacara Bendera Peringatan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke 78 dengan Tema " Lombok Barat Mantap Terus Melaju Untuk Indonesia Maju "yang dipimpin Bupati Lombok Barat H. Fauzan Khalid, S.Ag.,

M.Si dihadiri juga Wakil Bupati Hj. Sumiatun, Forkopimda Lombok Barat, Kapolres Lombok Barat AKBP Bagus Nyoman Gede J, S.H., S.I.K., M.A.P, TNI-Polri, Kepala Dinas OPD, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan Pemuda.

Bupati Lombok Barat Hm Fauzan Khalid SAg, MSi menyampaikan amanat Inspektur Upacara Bendera dalam rangka Hari Ulang Tahun Republik Indonesia ke - 78 dan untuk memperingati jasa

para Pahlawan yang telah berjuang melawan penjajah hingga meraih Kemerdekaan.

" Kemerdekaan bukanlah berarti akhir dari sebuah perjuangan, tetapi merupakan fondasi untuk memulai perjuangan baru, perjuangan mengisi kemerdekaan ", ucapnya

" Perjuangan tersebut adalah rangkaian upaya untuk melindungi segenap Bangsa Indonesia dan seluruh tumpah darah Indonesia, memajukan kesejahteraan umum, mencerdaskan kehidupan Bangsa dan ikut melaksanakan ketertiban dunia ", imbuhnya

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Narmada Kopol Kadek Metria S.Sos, SH, MH saat dikonfirmasi usai Upacara mengatakan bahwa peringatan kemerdekaan kali ini dengan tema HUT RI ke - 78 Tahun 2023 ini adalah Terus Melaju Untuk Indonesia Maju, mengandung makna semangat dan tekad bangsa Indonesia dalam menghadapi tantangan masa depan.

" Sebagai anggota Polri sudah wajib untuk meneruskan perjuangan pendahulu kita atas jasa-jasanya, jadi mari lanjutkan pembangunan dengan semangat, saling bekerja sama, berkolaborasi, dan bersinergi terutama untuk kondusifitas keamanan ", ucapnya

" Pada momentum Peringatan HUT RI yang ke 78 ini, saya juga mengajak masyarakat untuk selalu menanam rasa syukur dan memperingati kemerdekaan dengan berlandaskan nilai-nilai Pancasila ", pungkasnya.(Adb)